



## 140 ans Armée du Salut à Genève



Jet d'eau coloré à Genève  
© Agence Poulpoïd / Libre de droits

### **L'Armée du Salut à Genève termine ses festivités en beauté**

En décembre 1882, l'Armée du Salut a ouvert le feu à Genève, puis s'est étendu jusqu'en Suisse Allemande. Sous la houlette de Alain Meuwly, les responsables se sont mis ensemble pour marquer cet anniversaire.

Du 21 au 26 novembre, les couleurs du Redshield ont réuni membres, responsables et bénéficiaires à plusieurs occasions :

Mardi 21 novembre, une soirée privée sur le Bateau Genève, un restaurant à caractère social, a rassemblé les responsables des institutions et des postes, les amis et membres de l'Armée du Salut, leurs partenaires et des quelques résidents du Passage et du Centre Espoir. La partie officielle a permis de recevoir les remerciements de madame Christina Kitsos, conseillère municipale et de Thierry Apothéloz, conseiller d'état chargé du département de la cohésion sociale ainsi que 3 témoignages plus personnels. Chantal Sarmiento-Braun a dévoilé son parcours spirituel et expliqué que l'Armée du Salut est à la fois son église et une formidable organisation sociale réunies pour répandre l'amour de Dieu manifesté en Jésus-Christ. Sofyen, résident au Passage, a assuré ! Après avoir parlé des débuts de l'Armée du Salut, il décrit la sécurité que lui offre l'équipe d'accueil. Joëlle, tout en pudeur, parle de ce qu'elle vit au Centre Espoir depuis 22 ans. Elle a retrouvé une stabilité et un équilibre. Tout comme Sofyen, elle salue les valeurs chrétiennes à la base de l'engagement social de l'Armée du Salut. La soirée s'est terminée avec une heure de jazz grâce à Mayriah et son groupe de musiciens.

Le jet d'eau a revêtu les couleurs rouge et blanche à cette occasion. Puis les drapeaux blancs avec le Redshield ont pavés le Pont du Mont Blanc de jeudi à dimanche. Le soir, les Marmites de Noël ont été lancées dans les rues basses avec une fanfare réunissant Andrea Bandini, ses élèves et les fanfaristes ainsi que la chorale des femmes Ukrainiennes. L'Hôtel Bel Espérance et le poste de Verdaine ont aussi accueilli les passants et les visiteurs réguliers pour un buffet autour d'une raclette.

La semaine s'est terminée avec une journée porte ouverte à la Brocante du Lignon.

### **Auteur**

Christine Volet-Sterckx, porte parole Armée du Salut Suisse

### **Publié le**

6.12.2023

